
Protokoll der Elternratssitzung am 08.11.2023 
 

1. Beschlussfähigkeit: gegeben (12 s6mmberech6gte ER-Mitglieder anwesend) 
 

2. Bericht der Schulleitung  
a. Stand der Sanierungspläne 

- bisher kein schriClicher Stand seitens der Behörde 
- Fr. Boutez rechnet mit schriClichem Plan vor Weihnachten 
- Beginn der Sanierung bei Räumen, die nicht von Unterricht betroffen  

b. Öffentlichkeitsarbeit als vorrangiges Thema 
- Tag der offenen Tür 
- Winterkonzert 
- neue Homepage geht voraussichtlich noch im November online 
- kurzfris6ge Vorschläge zur Gewinnung neuer Schüler:innen (Liste des 

ERs) wurden vorweg gemeinsam besprochen  
c. Herr Natusch wurde heute kollegial bestä6gt 

à stabiles Schulleitungsteam formiert sich, durchweg posi6v 
d. Kollegium  

- Kollegium wächst, neue Lehrer:innen bewerben sich  
- HonorarkräCe werden gesucht (v.A. Student:innen) 

e. Koopera6on mit St. Pauli läuC gut, auch Tischtennisangebot durch HSV 
f. Broschüre: Informa(onen zu Abschlussprüfungen und Übergängen  

- für das Schuljahr 2023/24 aktualisiert 
- bisher einfaches Faltbla] 
- Herr Marx bi]et um Rückmeldung (offene Fragen, Unklarheiten, 

etc.), da im kommenden Schuljahr ein neuer Flyer erstellt wird und 
das Faltbla] noch überarbeitet wird 

g. Schüer:innenaustausch mit finnischen Schulen im Gespräch  
- ab Jahrgang 10 (aufgrund v. nö6gen Englisch-Kenntnissen) 
- Infotag  

h. Fragen aus Elternrat 
- Eisspeicher à Bodenuntersuchung wird noch ausgewertet 
- Frage nach Möglichkeit der Tagung des Kreiselternrates in der Schule 

à Fr. Boutez begrüßt dies, bi]et um frühzei6ge Benachrich6gung 
3. Bericht über neues Berufsprofil durch Herrn Marx 

- ZukunCsprofil ab nächstes Schuljahr als zusätzliche Klasse in 
Jahrgang 10 für zwei Jahre auf Probe 

- richtet sich an Schüler:innen, die direkt in die Berufswelt einsteigen 
möchten, explizit nicht an leistungsschwache/gering mo(vierte 

- Ende November: Vorstellung Schüler:innenteam 
- 06.12.: Votum der Kollegiumskonferenz 
- Votum der Schulkonferenz darüber am 25.01.2024 
- Informa6onsabend im Februar 2024, Anmeldung bis 12.04.2024 
- weitere Infos: siehe Präsenta6on von Herrn Marx  

(wird per Mail an Klassenelternvertreter:innen versendet) 
- Frage nach eventueller zweiter Klasse bei großer Nachfrage à im 

Moment nicht umsetzbar, da op6male Betreuung der Schüler:innen 
sonst nicht gewährleistet werden kann 



 
4. Austausch mit Frau Langlo: Erhöhung der Neuanmeldungen 

a. neues Format: Schnupperuntericht 
- Viertklässler:innen können am Unterricht der 5. Klassen teilnehmen 
- 13.12.2023: drei Doppelstunden (8:00-13:30 Uhr) 
- Einladung wird von FünCklässler:innen gestaltet  

(Kinder laden Kinder ein) 
- sobald diese fer6g gestellt wurde  

à versenden über KER-Verteiler (Daniela) 
b. Marktplatz der weiterführenden Schulen gibt es in der Form nicht mehr 
c. Veranstaltungen bewerben, z.B. Winterkonzert 

5. Austausch mit Fr. Langlo: Tag der offenen Tür  
a. Liste des Elternrats wurde besprochen (s. Liste) 
b. Tag der offenen Tür dieses Schuljahr: 12.01.2023, ab 15:30 Uhr 

6. Was ist der Hafen? 
- ein Raum im Jahrgangsflur 
- für alle Schüer:innen eines Jahrgangs offen   
- sozialpädagogische KraC vor Ort 
- Zu möglichst vielen Zeiten besetzt 
- können Schüler:innen aufsuchen, wenn Arbeit im Klassenverband für 

sie nicht möglich 
- nicht die Sozialpädagog:innen gehen in die Klassen, sondern die 

Kinder zu ihnen à so können Sozialpädagog:innen für Schüler:innen 
unterschiedlicher Klassen gleichzei6g ansprechbar sein 

- Idee: Einladung von Frau BredehöC  
(zum Thema Inklusion, no labels) 

7. Berichte aus den Gremien 
a. KER (Kreiselternrat) 

siehe Protokoll auf slack 
b. GEST 

- Sondersitzung am 27.11.: Fragen an Thies Raabe 
- Fragen sammeln auf slack bis 10.11.  
- Beitrag von 26 € wird beim Schulverein beantragt 

8. Sons6ges  
a. Fragen werden beim Elterncafé dabei ist 
b. Lese-Rechtschreib-Schwäche/Nachteilsausgleich (Frau BredehöC befragen) 
c. Thema Schließfächer (Sabine kümmert sich drum) 
d. Neue Homepage des ER (Stand der Dinge) 
e. Wunsch nach Informa6on bezgl. Planung des Newsle]ers (Frau Boutez) 
f. Daniela R. als Vollmitglied bei der Schulkonferenz festgelegt (Anstelle von 

Marie T.) 


